Seine Exzellenz Kim Jong-un Oberster Führer der Demokratischen Volksrepublik Korea via Botschaft der Demokratischen Volksrepublik Glinkastraße 5-7

10117 Berlin

Exzellenz,

ich erlaube mir, mich wegen des südkoreanischen Staatsbürgers Kim Kuk-gi an Sie zu wenden. Er ist seit Dezember 2014 in Nordkorea inhaftiert und wurde durch das Oberste Gericht im Juni 2015 zu lebenslanger Haft verurteilt. Der evangelische Pastor lebte seit 2003 in China, in der Stadt Dandong, wo er Flüchtlingen, insbesondere obdachlosen Kindern, half. Er versandte auch Hilfsgüter nach Nordkorea. Die Vorwürfe, die zum Urteil führten, unter anderem der der Spionage, sind ohne Grundlage gegen ihn erhoben worden. Ich bitte darum, dass er sofort freigelassen wird und in seine Heimat ausreisen darf.

Freundliche Grüße,

Hochachtungsvoll

Christen aus, die für **Pastor Kim Kuk-gi** eintreten.

Name	Vorname	Ort, Straße	Unterschrift

Christen aus, die für **Pastor Kim Kuk-gi** eintreten.

Name	Vorname	Ort, Straße	Unterschrift